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Y. Q. 

我是 2017 年 3 月毕业于上野法科商务专门学校。想要在日本生活，保持礼仪和遵守规则是不

可或缺的。教会我这些和帮助我实现升学梦想的正式上野法科商务专门学校。我非常感谢当初

选择了位于千叶的这所学校的自己。 

千叶相比较东京并没有那么的热闹和快节奏，但对于喜欢安静悠闲的人来说千叶是一个居住

环境非常舒适的城市。看看日本地图就明白，千叶就在东京旁边。像秋叶原、新宿这些地方坐

电车很快就到了。世界有名的迪士尼乐园也位于千叶。学校和学生宿舍距离车站很近，给出行

提供了不小的便利。再来就是学生宿舍和教学楼是同一座建筑，所以不用担心会迟到。 

这个学校最打动我的地方就是老师们为我们这些学生着想的心。我是一个很没有自信的人，主

动找别人谈心啊什么的真的很难。但我的担当老师像是看穿了我似的，经常找我说话。听我讲

学习生活上的一些烦恼，帮我排忧解难。托老师的福，我才能慢慢的变开朗。 

我非常喜欢上野法科老师们的教育理念，那就是全力支持和帮助学生们去自己想去的学校。一

定会尊重学生的选择，不会为了升学率而无视学生的意愿逼学生只能去大学。会结合学生自身

的期望和学习情况来给出最适合那个学生的建议。当然，老师们能做的有限。因为老师们不可

能代替学生去考试或者面试。所以理所应当自己也必须努力才行。自己的努力其实是才是最关

键的，因为自己的责任只有自己能负。不过幸运的是，日本是一个很公平的国家。只要你肯努

力就一定会有所回报。 

当然，老师们对学生也是秉承一视同仁的态度。不会以成绩的好坏和家庭条件来判断一个学生

的为人。对于不遵守规则的学生，不管你成绩有多好都会给予批评和教育。上课的时候严格，

但课外跟学生们交流的时候就跟朋友一样。真的是我上这么多年学第一次有的感受和待遇。对

于我来说，不管是学习生活环境还是师生间的相处模式，上野法科都是我理想的选择。现在的

我虽然已经是毕业生，但有什么烦恼，新学校有什么不适应，就职活动有什么疑问去找老师的

时候，老师们依旧会耐心的给我解答解忧。在新学校老师夸我有礼貌，听课态度认真，问我从

哪毕业时我都是非常骄傲和自豪的回答「上野法科商务专门学校」。老师们真的是贯彻了「教

育」这个词的真谛。 

上野法科是一个大家庭，我对于曾经是里面的一员而感到幸福和荣幸。现在正看这篇文章的你，

不管我们能不能成为校友，我都祝福你的留学之路可以一帆风顺。 

 

（私は２０１７年３月に上野法科ビジネス専門学校を卒業しました。日本で生活するには、日本語、

礼儀やマナーが必要です。それらを教えてくれて、そして進学の夢をかなえてくれたのは、上野法科

ビジネス専門学校です。私は、千葉にあるこの学校を選んだ自分に、感謝しています。千葉は東京に

比べて、それほど賑やかな町ではないですが、静かにのんびり暮らせる生活環境が好きな人にとっ

て、とても住み心地がいい町だと思います。地図で見てもわかりますが、東京の隣にあるので、電車



ですぐに秋葉原や新宿へ行くことができます。世界的に有名なディズニーランドも千葉にあります。

学校と学校の寮が、駅のすぐ近くにあるので、お出かけにもとても便利です。学校の寮は、教室棟と

同じ建物なので、遅刻の心配もありません。 

 この学校で、一番私の胸を打ったのは、やはり先生方の学生を大事に思う心です。私は自分に自

信がなく、積極的に誰かに相談するのが難しい性格でした。でも、私を担当する先生は、私の考えを

見通していたように、いつも私に話しかけてくれます。勉強や生活の悩みを聞いて、いつでもアドバイ

スをくれました。先生のおかげで、私の性格もだんだん明るくなってきました。 

 私は、上野法科の先生方の教育理念が大好きです。それは、生徒が行きたい学校に全力でサポ

ートすることです。進学率のために、大学を無理やり勧めるのではなく、必ず学生の意思を尊重して

くれます。学生の希望と、勉強などの状況に合わせて、それぞれ学生に合ったアドバイスをします。も

ちろん、先生方にできることは限界があります。学生の代わりに先生が試験や面接を受けることは

できません。だから、自分でも頑張らなければいけないのは当然のことです。自分の努力は必ず必

要で、最後は自分の責任だと思います。でも、幸いなことに、日本はとても公平な国です。努力すれ

ば、必ず報われます。 

 先生方は、“一視同仁”です。成績の良し悪しやお金の有無で学生を判断することはありません。

ルールを守らない学生は、どれほど成績が良くても、きちんと注意します。授業中は厳しいけど、授業

外に学生と話すときは、まるで友だちみたいです。このような学校は、私は本当に初めてです。私にと

っては、勉強環境も生活環境も、そして教師と学生の関係も、理想の環境だったと思います。今は卒

業生ですが、今でも、悩んだときや、就活でわからないときに、先生に相談すると、いつでも昔のよう

に悩みを解決してくれます。新しい学校で私は、礼儀正しいとか、授業態度が良いと褒められたとき、

どこの学校を卒業したか聞かれました。私は胸を張って堂々と「上野法科ビジネス専門学校」と答

えることができます。先生たちは、真の意味の“教育”を実践してくれます。 

 上野法科は、大家族です。その一員になれたことは、私にはとても光栄なことです。これを読んでい

るあなたが、同じ家族になれるなら幸いです。あなたの留学がうまく行くように祈っています。） 

 


